

Having heard the points of view of the representatives of the UNESCO and of the FAO, it recommends the adoption of draft resolution D.

#### IV. DOCUMENTATION FOR FUTURE SESSIONS OF THE COUNCIL

The Committee hopes that during the next year the ACC will continue to press forward its work and suggests that, in its future reports to the Council, the ACC should include, in addition to the types of information contained in the seventh report, an account of the following:

(a) Any uncertainty or lack of precision as to the respective responsibilities of different United Nations agencies with regard to the execution of specific programmes, together with recommendations concerning the appropriate allocation of the necessary responsibilities;

(b) The progress made and the difficulties, if any, encountered in the development and execution of joint or complementary programmes by the several United Nations agencies;

(c) Development of techniques for co-ordination and avoidance of duplication at the regional level, such as those indicated in the Secretary-General's report on Regional Co-ordination of Programmes of the United Nations and the specialized agencies;<sup>107</sup>

(d) Any difficulties of co-ordination encountered in the execution of regional programmes with special reference to the application of draft resolution B at the regional level.

The Committee considers that the preparation and submission to the Council of a special document giving information relating to the organization and allocation of personnel of the Economic and Social Departments of the Secretariat, and of the staff of the Executive Office of the Secretary-General concerned with relations with and co-ordination of specialized agencies is no longer necessary and recommends that it be discontinued.

### 325 (XI). Report of the International Labour Organisation

*Resolution of 20 July 1950*<sup>108</sup>

*The Economic and Social Council*

*Expresses* its appreciation of the fourth report of the International Labour Organisation to the United Nations;<sup>109</sup> and

*Requests* the Secretary-General to transmit to the Organization the records of the discussions<sup>110</sup> on the report which took place at the eleventh session of the Council.

<sup>107</sup> See document E/1684.

<sup>108</sup> See 396th meeting of the Council.

<sup>109</sup> See document E/1719.

<sup>110</sup> See documents E/AC.24/SR.53 and 54 and E/SR.396.

zones arides. Après avoir entendu sur ce point les exposés des représentants de l'UNESCO et de l'Organisation pour l'alimentation et l'agriculture, le Comité recommande d'adopter le projet de résolution D.

#### IV. DOCUMENTATION EN VUE DES SESSIONS ULTÉRIEURES DU CONSEIL

Le comité espère qu'au cours de l'année prochaine le CAC continuera de poursuivre activement ses travaux, et il propose que, dans ses rapports ultérieurs au Conseil, le CAC fasse figurer, outre des informations du même ordre que celles qu'il donne dans son septième rapport, un exposé sur les questions suivantes:

a) L'incertitude ou le manque de précision pouvant exister quant aux attributions respectives des différentes institutions des Nations Unies, en ce qui concerne l'exécution de programmes déterminés; recommandations touchant la répartition des attributions nécessaires;

b) Les progrès réalisés et les difficultés éventuelles rencontrées dans l'élaboration et l'exécution des programmes communs ou complémentaires des diverses institutions des Nations Unies;

c) La mise au point, pour assurer la coordination ou éviter le double emploi sur le plan régional, de méthodes du genre de celles qui sont définies dans le rapport du Secrétaire général sur la coordination régionale des programmes de travail des Nations Unies et des institutions spécialisées<sup>107</sup>;

d) Toutes les difficultés auxquelles on pourrait se heurter, du point de vue de la coordination, dans la réalisation des programmes régionaux, notamment dans le cadre de la mise en œuvre du projet de résolution B sur le plan régional.

Le comité estime qu'il n'est plus nécessaire d'élaborer, en vue de sa présentation au Conseil, un document contenant un exposé sur l'organisation et la répartition du personnel des Départements des questions économiques et des questions sociales du Secrétariat et du personnel du cabinet du Secrétaire général chargé des relations avec les institutions spécialisées et de la coordination de leur action. Le comité recommande que l'on cesse de travailler à cette tâche.

### 325 (XI). Rapport de l'Organisation internationale du Travail

*Résolution du 20 juillet 1950*<sup>108</sup>

*Le Conseil économique et social*

*Exprime* la satisfaction que lui inspire le quatrième rapport présenté par l'Organisation internationale du Travail à l'Organisation des Nations Unies<sup>109</sup>; et

*Prie* le Secrétaire général de transmettre à l'Organisation les comptes rendus des débats que le Conseil a consacrés à ce rapport au cours de sa onzième session<sup>110</sup>.

<sup>107</sup> Voir le document E/1684.

<sup>108</sup> Voir la 396<sup>e</sup> séance du Conseil.

<sup>109</sup> Voir le document E/1719.

<sup>110</sup> Voir les documents E/AC.24/SR.53 et 54 et E/SR.396.